
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 141/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Saúde e 
Presidente da Fundação Médica Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, o seguinte pedido 
de informação: 

 
 Que seja informado quantos pacientes no setor de raios-X foram 

deslocados deste município para Bagé durante a Expolavras, assim 
como as despesas para a Fundação e Secretaria de Saúde quanto a 
estes deslocamentos. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Para fins de conhecimento deste Vereador. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 8 de novembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 143/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Saúde, o 
seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações a respeito do Programa de Melhoria do Acesso 

e da Qualidade – PMAQ em nosso município e como o mesmo está 
sendo gerenciado. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Para fins de conhecimento deste Vereador. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 10 de novembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 144/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Saúde, o 
seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado se foi encontrada alternativa para que as técnicas de 

enfermagem que trabalham na Equipe de Saúde Familiar - ESF recebam 
gratificação. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Para fins de informar este Vereador, visto a resposta da Secretária de 
Saúde, através do Ofício nº 57/2017, ter sido que esta Secretaria tem a intenção de dar uma 
gratificação para essas funcionárias. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 10 de novembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 


